

Courrier de la Mayenne  
Jeudi 9 juin 2022

## Les collégiens savent *Tout sur le rouge*



Aline Stinus a joué *Tout sur le rouge* devant les collégiens de Sévigné et Jules Ferry.

Vendredi 3 juin, les élèves de 4<sup>e</sup> du collège Jules-Ferry et de 3<sup>e</sup> du collège Sévigné de Mayenne ont assisté à une pièce de théâtre qui n'a pas manqué de les faire réagir. *Tout sur le rouge*, d'Élise Thiébaud, joué par Aline Stinus, avait pour but de parler « sans tabou de la précarité menstruelle, de démocratiser le sujet qui est de santé publique, naturel et normal », explique Stéphanie Lefoulon, élue de Mayenne, qui porte le projet Sang tabou (cf. CDLM 26 mai 2022). « C'est un théâtre qui a du sens. Le sujet, on vous l'impose et il vous embête peut-être, mais l'objectif est que vous vous l'appro-

priez », a introduit Caroline, la productrice de la pièce, avant l'entrée en scène de la comédienne.

Le spectacle qui dit tout sur les règles est aussi l'occasion d'aborder des sujets d'actualité comme #Me too, ou des sujets de société comme le viol. Le débat peut ensuite commencer en permettant aux jeunes d'envoyer toutes leurs questions par SMS. La productrice, accompagnée de Florine Ollivier du Point Info Jeunesse et de deux infirmières scolaires, y répondent sans filtre.

**Anne-Laure Retailleau**